



◇ 第4回文化祭

6月10日(金)・11日(土)に第4回文化祭が行われました。今年の文化祭は、3年生の大嵐翔太君による「～今、団結のとき！未来へつなぐ、中央魂！～」のテーマの下、開催されました。



1日目は、書道パフォーマンス、弁論大会、3-4ステージ発表、有志によるバンドが行われました。弁論大会の各賞は次のとおりです。

- 最優秀賞 3年日高絢音さん「見えなかったもの」
- 優秀賞 3年永濱知美さん「すてきな島＝種子島」
- 〃 1年黒田麗華さん「おじいちゃんとの散歩」

2日目は、吹奏楽の舞台演奏からスタートし、3年2組のビデオ上映、3年1組・3組のステージ発表、ロケット太鼓とD-STYLEの合同和太鼓演奏、春日流さつき会の舞踊がありました。

展示部門は、流木アートや貼り絵、年表、子どもが楽しめるバルーンアートや科学実験など盛りだくさんの内容になりました。

バザー部門では、カレーやうどん、焼きそば、お菓子・ジュースの販売など大盛況でした。



(弁論大会)



(書道パフォーマンス)



(3年生ステージ)



(和太鼓)



(展示)



(展示)

◇吹奏楽部定期演奏会

6月18日(土)に第4回吹奏楽部定期演奏会が種子島コリーナで行われました。1年生が入部し、部員も増え活気が出てきました。一生懸命の演奏に、観客からも大きな拍手をもらっていました。7月のコンクールに向けて、頑張っていきたいと思います。多くの方に来場していただき、本当にありがとうございました。



◇ ボランティア活動報告

6月25日(土)に、NPO 法人と中学生・高校生との協働活動 南種子平山地区マングローブ群生地清掃が行われ、本校から多くの生徒が参加しました。地域のボランティアの方々と協力して多くのゴミを回収し、(マングローブ)群生地の美化に協力することができました。清掃活動の後には、マングローブについての学習会やシーカヤック体験も行われました。午前中だけの活動でしたが、楽しく充実した経験になりました。



◇ 部活動報告(柔道部・陸上部)

5月30日(月)・31日(火)に行われた鹿児島県高等学校総合体育大会において、柔道部の松原美穂さん(3年)が優勝し、8月9日から秋田市で行われるインターハイに出場することになりました。また、陸上部の日高智輝くん(3年・棒高跳び)、立和名一樹くん(2年・走り高跳び)、木場穂奈美さん(2年・5000mW)は、6月19日から鹿児島市で行われた南九州大会に出場しました。

7月の主な行事予定

- 2日(土) 第1回親子ふれあい奉仕作業
- 3日(日) 全商ワープロ実務検定
- 9日(土) 進研記述模試
就職公務員、医療系模試
- 10日(日) 進研記述模試、ITパスポート試験
英検2次
- 13日(水) 着こなしセミナー
- 14日(木) クラスマッチ(～15日まで)
- 20日(水) 1学期終業式
- 21日(木) 夏季補習前期開始(～29日まで)
水難救急講習会・単車実技講習会
- 27日(水) 大学出前授業
- 29日(金) 中学生日帰り体験入学